

Par | le 2012-02-23 @ 15:12:13

GILLES LABRANCHE ARTISTE DE LA SEMAINE CHEZ MULTI ART

«Enfant, Gilles Labranche a tout de go acheté tout ce dont il avait besoin, pour "faire de la peinture". L'Artiste peint pour se faire plaisir en tout premier lieu, se faire plaisir, évoluer et apprendre à se connaître. Gilles Labranche est un impulsif, il fait une découverte et n'a de cesse que lorsqu'il en a tout retiré, tout exploité avant de tourner la page. Son quartier de St-Henri lui sert d'inspiration au premier abord, il élargit ensuite ses horizons aux autres quartiers, villes et régions du Québec. Il a touché à la peinture abstraite et à l'art naïf. Il conserve sa liberté pleine et entière face à son art, il refuse de se contrôler. Il se refuse à la répétition. Reconnu pendant longtemps pour ses scènes hivernales, il peint de douces tempêtes de neige doublées de violence, ses personnages sont livrés aux vents, à la neige et aux bourrasques. Il passe des scènes de neige aux terrasses de restaurants, aux façades de maison dont il adore travailler la matière. Il profite des instants furtifs où l'ombre et la lumière nous procure un sentiment de quiétude, de solitude ... comme si le sujet du tableau était nôtre, qu'il faisait partie de notre vie... de notre enfance.»



Gilles Labranche est présenté comme Artiste de la semaine, en vedette à la [galerie Le Balcon d'Art de St-Lambert](#).

C'est le temps de vous procurer une oeuvre de Gilles Labranche, académicien AIBAQ.

